

上毛

Happy New Year

表紙の写真
大池公園イルミネーション

- 町の掲示板 2
- 町の話題 11
- know「農」 14
- カルチャー 15
- 町の情報ひろば 16
- 素敵人 18



編集・発行
上毛町役場企画情報課
福岡県築上郡上毛町
〒871-10992
TEL 0979-243111
FAX 0979-246664
印刷
上毛町役場企画情報課
株式会社

人の動き

11月30日現在

- 男 性 3,725 (+1)
うち外国人 18 (±0)
- 女 性 4,139 (+6)
うち外国人 8 (±0)
- 人 口 7,864 (+7)
うち外国人 26 (±0)
- 65歳以上 2,596 (-2)
33.0%
- 75歳以上 1,415 (-2)
18.0%
- 世帯数 3,156 (-3)
うち外国人世帯 23
(うち混合世帯3)

参考
平成17年10月11日
合併時
●人口 8,499
●世帯数 3,057

ごみの量

11月30日現在

- 可燃ごみ 141.07t
(+8.16t)
 - カン・ペットボトル 1.95t
(-1.48t)
 - びん 3.44t
(-2.50t)
 - 古紙他 9.45t
(-6.09t)
 - 可燃粗大 4.38t
(+0.21t)
 - 不燃 7.11t
(+0.43t)
 - プラスチック製容器包装 1.85t
(+0.20t)
 - 紙パック、白色トレイ 0.05t
(+0.02t)
- ※()内は前月増減

VEGETABLE
OIL BANK
環境対応型植物油インキ
を使用しております。



キャピタル・パートナーズ証券株式会社
代表取締役社長

筒井 豊春さん

1951年生まれ(旧新吉富村宇野出身)
東部中学校(現上毛中学校)、中津南高校、九州大学、ベンシル
ペニア大学ウォートン・スクールMBA、ハーバードビジネス・
スクールAMP。野村證券を経て、モルガン・スタンレー証券東
京支店株式本部長、クレディ・スイス・ファースト・ボストン証
券東京支店長、日本証券業協会理事を歴任。
1996年、キャピタル・パートナーズ株式会社を設立。
2003年、米国ブルデンシャル・フィナンシャルより在日証券
子会社の全株式を取得、キャピタル・パートナーズ証券株式会
社に社名変更、代表取締役兼CEOに就任。
2006年、(財)日本ベトナム文化交流協会理事長に就任。



日越友好コンサートのレセプションにて左から総指揮の本名先生、作曲家の和田先生、松坂慶子主演の映画「ベトナムの風に吹かれて」の原作者、小松みゆきさん、と私です。

に役に立っています。中津の同級生は英語や数学の塾に通っていました
が宇野には塾もなく金もありませんでした。しかし宇野には田んぼがあり
ました。大学合格のお礼に高校に行くと担任から私は九大経済学部で
トップクラスの合格点と言われました。今思うに、決して地頭の良さでは
なく「要領」または「段取り」が良かったのだと思います。社会に出てトッ
プレベルの仕事ができるかどうかも一流の米国大学院に合格できるかも
この「要領」です。一般に「要領が良い人」とはややネガティブなニュアン
スを含んで使われます。しかし、社会に出ると効率的行動しないと生き
残れません。時間をかければ誰でもできます。ポイントは限られた時間で
他人より如何に正確に早く仕事をこなすかです。その意味で田んぼの作
業は自然との闘いです。要領よくやらないと勉強する時間も寝る時間も
なくなります。田んぼは画期的な「要領」鍛錬の場だったのです。

大学時代は母の仕送りは全く期待していませんでしたので4年間はバ
イト三昧でした。大学4年の9月から12月までリクルート福岡事務所で
のバイトで初めてRPGを知り、10月以降は正社員を抜いて営業成績
トップを続けました。また、アメリカ人や板付基地の若いヤンキーたち相
手に英会話を磨きました。黒人やなまりの酷い南部出身者の方言やスラン
グには閉口しましたが、この経験は数年後の米国留学では役立つこと
になります。私は若い人は無論ですが全ての日本人が生きた英語の勉強
をもう一度するべきだと思います。情報格差は完全に消滅した現代にお
いて言葉の壁さえなくなればどこにいても世界と繋がり仕事ができる時
代です。まもなく6億の人口のアセアンが統合され新巨大市場が生まれ
ます。アジアは今後世界で最も成長する地域です。とりわけ福岡県は最
も恵まれた地理的環境にあります。残りは言葉の壁だけなのです。先ずは英
語です、そして中国語です。それだけで全てが変わらはずです。

仕事は42年間証券業務一筋です。この分野では世界中の誰とも競
うことなく堂々と意見交換ができます。仕事に貴賤の差などありません。就
職の目的は一流企業に入ることではありません。就職の目的は自己実現
です。私の長男は大学を中退し漫画家になると言い出し、しばらく上毛町
の実家に住み、働きながらデッサンの勉強をしました。筒井大志という名
でどうにか飯を食えるようになったのは最近のことです。大切なことは
自分自身が人生で何を成し遂げたいかを考え抜くことだと思います。
それが決まれば遠くの北極星(目的)に向かってぶれずにまっしぐらに進
めば良いのです。子どもたちの持つ能力は無限です。大人は単にそのきっか
けを作りあげることではないでしょうか。



真ん中の学生服が私、右がお宮役の火箱君



日本ベトナム文化交流協会の財団活動でグエン・ミン・チエット大統領と